

Qatar Airways kündigt Flugbeschränkungen aus Ländern des südlichen Afrikas an



Hannover / Doha, 29.11.2021 (kms) – Aufgrund des kürzlichen Auftauchens der neuen COVID-19 Omicron-Variante wird Qatar Airways mit sofortiger Wirkung keine Passagiere mehr befördern, die aus fünf Ländern des südlichen Afrikas in unser globales Netzwerk reisen. Es werden jedoch weiterhin Passagiere für Reisen in diese Länder unter Einhaltung der geltenden Beschränkungen akzeptiert.

Passagiere, die auf Qatar Airways-Flügen von den sieben Destinationen Luanda (LAD), Angola; Maputo (MPM), Mosambik; Johannesburg (JNB), Kapstadt (CPT), Durban (DUR), Südafrika; Lusaka (LUN), Sambia; und Harare (HRE), Simbabwe, gebucht sind, werden bis auf weiteres nicht mehr befördert.

Diese Einschränkungen bleiben in Kraft, bis Qatar Airways weitere Anweisungen von der Weltgesundheitsorganisation (WHO) erhält. Die Situation wird weiterhin täglich überprüft. Weitere Updates und Informationen zu der Situation können den Social-Media-Kanälen entnommen werden.

---Ende---

Passendes Bildmaterial steht Ihnen [hier](#) zum Download zur Verfügung. Bitte beachten Sie das Copyright © Qatar Airways.

Über Qatar Airways

Die mehrfach preisgekrönte Fluggesellschaft Qatar Airways wurde von der internationalen Luftfahrtbewertungsorganisation Skytrax zur „Airline of the Year“ gekürt und erhielt darüber hinaus fünf weitere Auszeichnungen, darunter „World's Best Business Class“, „World's Best Business Class Airline Lounge“, „World's Best

Business Class Airline Seat", „World's Best Business Class Onboard Catering" und „Best Airline in the Middle East". Die Fluggesellschaft steht weiterhin allein an der Spitze der Branche und hat den prestigeträchtigen Award als „Airline of the Year“ bereits zum sechsten Mal gewonnen (2011, 2012, 2015, 2017, 2019 und nun 2021). Das Drehkreuz der Fluggesellschaft, der Hamad International Airport (HIA), wurde kürzlich ebenfalls als „World's Best Airport 2021" ausgezeichnet und belegte bei den Skytrax World Airport Awards 2021 den ersten Platz.

Qsuite, ein patentiertes Produkt von Qatar Airways, weist das weltweit erste Doppelbett in der Business Class auf. Schiebepaneele ermöglichen es Fluggästen, ihre Sitzplätze in einen gemeinsamen Bereich für mehr Privatsphäre zu verwandeln.

Qatar Airways war die erste Golf-Airline, die sich der globalen Airline-Allianz oneworld anschloss. Dadurch können ihre Passagiere von mehr als 1.000 Flughäfen in mehr als 160 Ländern mit 14.250 täglichen Abflügen profitieren.

Oryx One, das interaktive Entertainment-System an Bord von Qatar Airways, bietet Fluggästen über 4.000 Unterhaltungsoptionen. Passagiere auf Qatar Airways-Flügen mit B787 Dreamliner, B777, A350, A380, A319 sowie ausgewählten A320- und A330-Flugzeugen können mittels des WLAN- und GSM-Angebots mit ihren Freunden und Familien weltweit in Kontakt bleiben.

In Deutschland bietet Qatar Airways neun wöchentliche Flüge ab München sowie zwei tägliche Flüge ab Frankfurt und fünf wöchentliche Flüge ab Berlin an. In Österreich bietet die Airline einen täglichen Flug ab Wien an. Zürich in der Schweiz wird ebenfalls täglich bedient. Für weitere Informationen besuchen Sie bitte unsere Webseite www.qatarairways.com oder unsere Sites auf Facebook, Twitter, Google+, Instagram und YouTube.

Pressekontakt Qatar Airways in Deutschland, Österreich & der Schweiz:

Steffen Hager / Berrit Krüdenscheidt

Kaus Media Services

Sophienstraße 6 | 30159 Hannover | Germany

Mail: shager@kaus.net | bkruedenscheidt@kaus.net

Fon: +49 511 899 890 31

Web: www.qatarairways.com | www.kaus.net